

Une chorale au collège Truffaut

Le mardi, de 13 h à 14 h, 35 élèves du collège François-Truffaut se retrouvent pour s'adonner à une activité de leur choix, à savoir le chant choral. Sous la conduite d'Anne-Claire Wassouf, professeure de musique, ils s'appliquent à mettre leurs voix au service de comédies musicales. Après la découverte des morceaux au clavier, ils les apprennent *a cappella*. Quand ils les savent, ils s'accompagnent d'une bande-son. Cette imprégnation s'enrichit de renseignements sur l'histoire de la comédie musicale. L'exercice s'inscrit dans le cadre des Rencontres chorales de juin 2016, au CAC de Niort. Le répertoire à con-

naître comprend une douzaine de chansons aux textes en anglais et en français, comme *Résiste* et *Laissons entrer le soleil*. Il sera offert au plus grand nombre le vendredi 10 juin et sera interprété par un vaste ensemble vocal comprenant également les chorales des collèges de Celles-sur-Belle, Lezay et Melle. Trois musiciens professionnels partageront la scène avec les jeunes choristes. Six autres chorales se produiront au Cac, le mercredi 8 et le jeudi 9 juin. C'est là un projet porté par l'Apem (Association des professeurs d'éducation musicale du sud Deux-Sèvres). Des répétitions communes sont prévues début février et en mai.



La chorale est sous la conduite d'Anne-Claire Wassouf, professeure d'éducation musicale.

NR 26/11/2015

Chef-Boutonne

Plusieurs collèges autour d'un même projet



Le mardi après le déjeuner, Anne-Claire Wassouf fait répéter les élèves en vue du concert qui aura lieu en juin à Niort.

Pour la quatrième année, le collège François-Truffaut participe aux Rencontres chorales de l'Association des professeurs d'éducation musicale du sud des Deux-Sèvres (APEM). Il s'agit de la 29^e édition de ce projet qui regroupe plusieurs collèges autour de la préparation d'un concert. De Chef-Boutonne à Niort, dix établissements prennent part à ce programme. Le thème et le répertoire ont été choisis avant la rentrée par l'ensemble des enseignants de l'association.

Cette année, les chansons retracent l'histoire des comédies musicales, avec des titres en français et en anglais : « Grease », « Résiste », « Singing in the rain », « Laissons entrer le soleil », etc.

35 élèves volontaires

À Chef-Boutonne, 35 élèves se sont portés volontaires pour participer au projet. Ils prennent chaque semaine une heure de leur temps pour apprendre et travailler les chants avec

leur professeur d'éducation musicale Anne-Claire Wassouf.

Ils préparent ainsi le concert qui aura lieu en commun avec les autres collégiens au mois de juin, dans la salle du Moulin du Roc à Niort.

« C'est une belle salle où se produisent de nombreux artistes, explique l'enseignante. Les enfants seront accompagnés par des musiciens professionnels. C'est une très belle expérience qui leur permet de découvrir comment se passe un concert. »